

La Journée de la Culture Cubaine est célébrée dans tout le pays



La Havane, 21 octobre, (RHC)- La Journée de la Culture Cubaine a été célébrée dimanche dans tout le pays. Le 20 octobre 1868 notre hymne national a été entonné pour la première fois dans la ville de Bayamo, dans l'Est de notre pays.

Au cours d'une des activités pour saluer la journée, un groupe de jeunes a entonné l'Hymne National de Cuba, sur la place de Bayamo où l'hymne a été chanté pour la première fois devant le peuple et devant les combattants de la première guerre d'indépendance de notre pays.

Au cours d'une cérémonie solennelle, des étudiants de l'École Militaire « Camilo Cienfuegos » ont rendu hommage aux héros de la patrie qui, cela fait 145 ans, ont transformé Bayamo dans la capitale de la Cuba Libre et ils ont démontré l'unité de la politique et de l'art dans la patrie naissante.

Ludín Fonseca, historien de la ville, a rappelé que quand les patriotes cubains se sont réunis pour adopter leur première constitution ils ont adopté à l'unanimité l'hymne de Perucho Figueredo comme Hymne National.

Au siège du ministère vénézuélien des affaires étrangères, à Caracas, la Journée de la Culture Cubaine a été fêtée par un concert de Liuba María Hevia, chanteuse et compositrice cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/2872-la-journee-de-la-culture-cubaine-est-celebree-dans-tout-le-pays>



Radio Habana Cuba